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Selbstauskunft zu der EU Richtlinie 2011/65 (RoHS II) und 015/863/EU (RoHS3)

ROHS ist eine Richtlinie zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elek-
tronikaltgeräten.

Mit der EU-Richtlinie 2015/863/EU (RoHS3) wurde die RoHS Richtline erweitert und regelt die Verwendung so-
wie das Inverkehrbringen von Gefahrstoffen in Elektrogeräten und elektronischen Bauelementen. Die Richtlinie 
2015/863 ist Bestandteil der Richtlinie 2011/65/EU (RoHS II). Die Erweiterung der Richtlinie wird inoffiziell mit 
RoHS3 abgekürzt und beschränkt bzw. schließt die Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und 
Elektronikgeräten aus.
 
LED2WORK Produkte, die der Signaltechnologie zugeordnet werden, entsprechen der RoHS3 Richtlinie.

Self-disclosure per EU Directive 2011/65 (RoHS II) and 2015/863/EU (RoHS3)

ROHS3 is a directive for restricting the use of certain hazardous substances in electrical and electronic devices.

The EU Directive 2015/863/EU (RoHS3) controls the use and circulation of hazardous substances in electrical 
devices and electronic components. Directive 2015/863/EU forms part of Directive 2011/65/EU (RoHS II). The 
directive 2015/863/EU is unofficially abbreviated to RoHS3 and restricts or excludes the use of certain hazardous 
substances in electrical and electronic devices.

LED2WORK products that fall under the area of signal technology are subject to the RoHS3 Directive.
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Erklärung zur Erfüllung der Anforderungen der ROHS-Richtlinie

Declaration of compliance with the requirements of the ROHS Directive


